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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Senador Delcídio do Amaral e o Deputado Federal Dagoberto Nogueira para que intercedam juntos ao
MEC, para que o campus da UFMS transforme na Universidade Federal do Pantanal, onde já tem projetos
junto a este ministério, principalmente a onde aqui terá cursos na área de saúde com isso Corumbá
ganhara automaticamente um hospital Universitário, onde junto com a construção do hospital Regional
vai dar mais assistência na saúde de todos Pantaneiros e moradores das regiões próximas a Corumbá.
JUSTIFICATIVA: ORAL.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Julho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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